

# Notre-Dame du Val

<https://www.poledebussy.catho.fr>

Eglise catholique - Paroisse du Val de Bussy - Février-Mars 2026

# Info



Notre-Dame du Val

© photo Jean-Michel Mazerolle

## Bonne route vers Pâques

Au terme de ce Carême 2026, nous entendrons dans la liturgie des Rameaux, les Ecritures nous ouvrir deux chemins. Le premier relate l'entrée triomphale du Christ dans Jérusalem. Les foules en liesse acclament « celui qui vient au nom du Seigneur ». Puis quelques instants après, la liturgie nous relatera l'autre chemin, celui qui mènera à la crucifixion. Les foules, encore elles, déverseront leur haine, leur folie sur cet « homme, qui s'est proclamé roi ».

Deux chemins, deux jugements : un procès civil, et l'autre au nom de la Loi divine.

Saint Marc laisse résonner dans son évangile le silence du Christ tout au long de ces deux chemins. Il ne dit rien ou presque. Tant la Vérité

qu'il annonce ne peut être entendue. Tant le cœur de ceux qui le condamnent pense déjà savoir tout de Dieu, et de la justice.

Ce silence du Christ endosse le silence de ceux qui en notre monde actuel souffrent en silence, loin des médias, des discussions sociales et solidaires. Loin de nos préoccupations...

Et ce silence est si incarné que le Christ lui-même l'expérimente sur le bois de la Croix : « Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? ». Un silence si terrible qu'il devient le cri de beaucoup aujourd'hui !

Notre démarche personnelle de ce Carême veut choisir la vie, la vérité, l'espérance en prolongeant nos « privations » par des actions en faveur

des autres. En faveur de Dieu lui-même pour retrouver au-delà de nos efforts notre vrai visage : celui d'enfant de Dieu.

S'ouvrent chaque jour pour nous deux chemins : celui de la vie ou celui de l'égoïsme. Chaque matin, dans le silence de ma prière intime, je renais, je laisse jaillir le cri de l'enfantement à cette vie divine.

De ma fidélité à suivre Celui qui marche au milieu de nous, jaillira, de mon espérance et de ma foi, cette reconnaissance : « Vraiment, cet homme est le Fils de Dieu ! »

Bonne route vers Pâques !

+ Père François LABBE, curé

Edito

Concile provincial  
Île de France

Un autre regard : la  
Prière d'alliance

Suivez nous sur  
OClocher



Denier  
2026

## Le concile provincial de l'Île-de-France sur le catéchuménat et le néophytat : un concile pour aujourd'hui

Par Père François Labb 



Ce concile a  t  annonc  le 11 avril 2025 par les  v ques d'Île-de-France, sur le th me : « Cat chum nes et n ophytes, de nouvelles perspectives pour la vie de notre  glise dans nos dioc ses ». Il r pond   l' lan tr s marqu  du nombre de cat chum nes et de n ophytes, et au besoin de mieux les accueillir et les int grer dans les communaut s paroissiales.

L'enjeu principal est de laisser ces nouveaux baptis s renouveler notre mani re d'annoncer l' vangile, de c l brer et de vivre en  glise. C'est aussi une invitation adress e   chaque baptis  de devenir plus « acteur » dans la transmission de la foi et l'accompagnement des nouveaux venus.

### > La phase de consultation (janvier - juillet 2026)

La premi re  tape est une grande phase de consultation des fid les, des cat chum nes, des n ophytes, des accompagnateurs, des pr tres et des paroissiens. Elle s'est ouverte le dimanche 25 janvier 2026, f te de la Conversion de saint Paul, dans les dioc ses et les paroisses d'Île-de-France.

Cette phase de consultation s' tend jusqu'au 1er juillet 2026 environ, avec des rencontres, des  changes en groupes, des remont es de terrain et des c l brations dioc saines. L'enjeu est de recueillir la parole de ceux qui vivent le cat chum nat et le n ophytat, comme de toute la communaut , pour discerner ce que l'Esprit dit aujourd'hui   l' glise en Île-de-France.

### > Le temps de discernement et de r daction (seconde moiti  de 2026)

À partir de l' t  2026, les contributions recueillies seront relues et travai l es par des commissions et instances mises en place par les  v ques. Ce temps de discernement permet d'identifier des orientations pastorales concr tes pour le cat chum nat, l'accompagnement des n ophytes et leur insertion durable dans les communaut s.

Les enjeux portent, par exemple, sur la pr paration aux sacrements de l'initiation, la fraternit  paroissiale, la formation des accompagnateurs, ou encore la mani re dont les n ophytes peuvent eux-m mes devenir missionnaires. Ce travail aboutira   des textes qui seront soumis et discut s lors de la phase proprement conciliaire.

### > La c l bration du concile (Trinit /Pentec te 2026 -  t  2027)

Le concile sera officiellement ouvert   partir de la Trinit  2026, avec une grande c l bration, notamment   Notre-Dame de Paris pour le lancement provincial. Il se d roulera ensuite jusqu'  l' t  2027, selon un calendrier pr cis de sessions, d'assembl es et de votes des p res conciliaires.

Ce temps est un moment de pri re, d' cout  de la Parole de Dieu, de d bat et de d cisions eccl siales au service de tous les dioc ses d'Île-de-France.   l'issue du concile, des d crets ou orientations seront promulgu s pour renouveler durablement le cat chum nat et le n ophytat dans notre  glise locale.

### > Un appel pour notre paroisse

Pour notre paroisse, ce concile est une invitation   porter dans la pri re les cat chum nes et les n ophytes et   nous rendre disponibles aux propositions de consultation qui seront faites entre janvier et juillet 2026. Il nous engage   red couvrir la gr ce de notre propre bapt me et   accueillir ceux qui frappent aujourd'hui   la porte de la foi.

Chacun peut y participer en prenant part aux rencontres, en  coutant les parcours de ceux qui demandent le bapt me, et en soutenant, par une pri re fid le, le travail de ce concile provincial.

### Concile provincial :

<https://eglise.catholique.fr/actualites/agenda/568064-concile-provincial-lancement-des-consultations-des-fideles-en-ile-de-france/> •

### Pri re

*Dieu notre P re qui prends soin du monde que tu aimes*

*Et qui conduis l'Eglise   travers l'histoire*

*Tu lui envoies sans cesse des hommes et des femmes*

*Par qui tu la renouvelles.*

*Tu nous inspires de r unir*

*Un concile provincial en Ile de France*

*Pour que d'un c ur unanime nous accueillions*

*Ceux que tu as appell s   suivre ton Fils :*

*Qu'ils trouvent leur place parmi nous !*

*Donne-nous ton Esprit Saint :*

*Qu'il mette en nous un souffle nouveau !*

*Par J sus le Christ notre Seigneur.*

*Amen*

## Pour une fraternité vécue en paroisse !



© photo Marie-Noëlle Bijard

Le dimanche 1er février, une trentaine de paroissiens se sont rassemblés pour réfléchir au thème de la fraternité au sein de notre Paroisse. À partir des Béatitudes, un partage d'évangile a permis à chacun de s'exprimer, suivi de la messe puis du repas partagé. La réflexion s'est poursuivie dans l'après-midi et a invité chacun à s'interroger sur le sens de nos liens entre paroissiens. Dans un esprit d'ouverture et de rencontre, la question de l'accueil

des nouveaux arrivants, en particulier des catéchumènes et des nouveaux baptisés, adultes et jeunes, a fait émerger des idées nouvelles pour rester une paroisse unie et accueillante pour tous.

La journée s'est poursuivie par les voeux aux maires et équipes municipales dans une ambiance conviviale. ●

## Voeux du curé aux maires

Le 1er février, les maires et les équipes municipales des dix communes du Pôle missionnaire du Val de Bussy avaient été conviés par l'équipe des prêtres et l'EAP (Équipe d'Animation Pastorale) à venir partager un temps de rencontre et de découverte de la vie locale dans nos clochers. Ainsi Gérard a présenté les activités de nos clochers avec Marie, notre coordinatrice KT, et les animateurs. Puis Marie-Noëlle a présenté les activités de l'année du Secours catholique montrant ainsi la diversité des personnes accueillies et l'engagement soutenu des bénévoles au long des semaines pour offrir à tous un accueil chaleureux et solidaire.

Le père François a conclu ces interventions par un mot appelant à la fraternité, si nécessaire dans notre monde souvent clivant et individualiste.

A l'issue de ces prises de paroles, les crêpes de la Chandeleur ont ravi les participants gourmands !!! ●



© photo Bruno Roy



© photo Bruno Roy



© photo Bruno Roy

## 3 figures spirituelles pour vivre le carême !

A 20 H 30 Mercredis

- > 25 février l'Abbé Maurice RONDEAU
- > 11 mars Madeleine DELBRÊL
- > 25 mars Jérôme SAVONAROLE

# VIE PAROISSIALE

**C Le petit abécédaire de la Foi ...  
Comme carême**

Le 24 Février 2019, Mgr Michel AUPETIT nous mettait en garde : «L'Eglise sainte n'est pas une communauté de gens parfaits, même quand le Christ vivait au milieu de ses apôtres. Autour de Lui il y avait aussi des lâches, des traîtres et des renégats ». Le Seigneur lui-même nous a prévenus : dans le champ où il a semé le bon grain existe aussi l'ivraie que le diable a semée dans la nuit, c'est-à-dire dans les ténèbres de l'âme. « C'est ainsi que chacun de nous est mis devant une véritable alternative : consentir au péché et vouloir rester dans sa fange en justifiant ses turpitudes ou se convertir c'est-à-dire opérer un véritable retournement vers Dieu et changer de vie. Ce combat n'est pas une lutte entre bons et méchants mais d'abord à l'intérieur de chacun de nous. »

La période du carême nous invite précisément à renouveler nos efforts, à prendre davantage conscience des enjeux spirituels

censés alimenter tous les aspects temporels. Et quarante jours ne sont pas de trop pour nous convertir.

Se convertir ? Cela passe par la mortification de nos mauvaises habitudes en les déposant, en les dépassant et en les méprisant ; pour que nous rencontrions le Seigneur beaucoup plus dans le silence de la prière, de la lecture de sa Parole, de la vie des saints, des enseignements de l'Eglise, de la récitation assidue du chapelet, de la fréquentation habituelle des sacrements de réconciliation et de l'Eucharistie, de l'adoration prolongée de Jésus-hostie, de la rencontre et de l'aumône pour ceux qui nous sont proches ou plus lointains...

Le carême est un temps précieux : si nous nous laissons porter par la liturgie et tout ce qui est mis à notre disposition, le Saint-Esprit fera en nous et à travers nous des merveilles. La vie selon le Christ n'est-elle pas la plus belle des amitiés ? A chacun de l'entretenir. Que la Vierge Marie nous fasse entendre souvent ses encouragements, comme à Cana : « Faites tout ce qu'il

vous dira » afin que notre joie soit parfaite. Saint carême !

*Au prochain bulletin, nous aborderons la lettre D.*

Patrick Mannier

## Secours Catholique

Un beau moment de partage en ce 31 janvier avec les bénévoles du Secours Catholique réunis pour savourer de bonnes galettes des rois et accueillir les nouveaux bénévoles .... Une grande joie pour l'équipe !

N'hésitez pas à venir nous rejoindre, nous sommes présents tous les mercredis et jeudis après-midi lors de nos permanences. ●



© photo Marie-Noëlle Bijard

## Un autre regard : la prière d'alliance.

Février, un mois liturgique partagé entre le temps ordinaire et le début du Carême, ce temps où, pour préparer nos coeurs à Pâques, nous sommes invités plus particulièrement à la prière, au jeûne et à l'aumône. Et si je profitais de ce temps pour prier autrement, pour faire alliance avec Notre Seigneur ? Connaissez-vous la prière d'alliance ? Et si nous essayions pendant ce carême de prendre 5 ou 10 minutes chaque soir dans le secret de votre cœur ?

Saint Ignace de Loyola propose, dans les Exercices Spirituels, de s'arrêter chaque jour pour prendre un temps avec Notre Ami le Seigneur. Se poser en fin de journée et faire une pause avec Lui pour relire ce jour qu'il nous a donné de vivre en sa Présence. Alors, s'arrêter dans un lieu calme, dans sa chambre par exemple, et Le saluer par un signe de croix. Puis demander au Seigneur une grâce. Je Lui demande par exemple Sa Lumière pour relire ce jour. Je m'arrête et je L'écoute dans le silence. Je me remémore alors ma journée, les paroles échangées, les regards, les gestes de service, de bienveillance qui m'ont réjoui et je rends grâce pour chacun d'eux, je dis MERCI. Mais aujourd'hui, tout n'a pas été parfait. Des mots, des attitudes ont blessé, m'ont empêché d'être en harmonie, en relation avec Dieu, alors je me confie au regard bienveillant du Seigneur et je demande PARDON pour tous ces refus d'aimer. Certain de l'Amour infini du Père pour moi, je me tourne alors vers demain, avec cet agenda de ma vie ordinaire. Et je Lui confie ma vie en Lui demandant d'être là avec moi, en Lui confiant mon désir de faire route demain avec Lui, avec Sa Joie, Sa Paix, Sa Lumière. Oui, S'IL TE PLAÎT donne-moi de vivre DEMAIN, avec TOI, Seigneur pour la plus grande gloire du Père.

Pour terminer ma prière, en communion avec toute l'Eglise, je dis un Notre Père ou une prière à la Vierge Marie, ou tout autre prière avant de saluer le Seigneur par un Signe de Croix, sans oublier de lui fixer un rendez-vous au lendemain soir pour une prochaine prière d'alliance....

Hugues Maison

# PAGE des JEUNES

## La joie des jeunes baptisés et de leurs familles !

Le samedi 31 janvier, les 2 groupes de préparation au baptême se sont retrouvés avec Siga, Véronique, Annick et Héloïse pour la relecture de leur baptême. Les enfants et les parents étaient ravis de cette journée riche en émotions, ils s'en rappelleront toute leur vie. Les parents remercient le Père Thierry et les animatrices pour ce jour merveilleux. Le 11 janvier dernier nous avons accueilli pour leur baptême 16 enfants du caté et leurs

familles.

Le dimanche 1er février les enfants se sont réunis dans la bibliothèque pour le caté dimanche avec le Père Thierry. Ils ont découvert le récit de l'arrivée des rois mages grâce à la superbe crèche de Père Thierry. Un grand moment puisque tous les enfants ont ensuite écrit sur un petit papier quelque chose de précieux, qu'ils peuvent offrir aux autres (l'or), une prière à Dieu (l'encens) et une difficulté qu'ils veulent confier à Dieu (la myrrhe). Les enfants sont invités à rapporter leurs petits papiers à la messe des

cendres le mercredi 18 février prochain à 17h ! ●

Marie Sellem



© photo Marie-Noëlle Bizard

# VIE PAROISSIALE

## Sauvé pour témoigner de l'Amour plus fort que la mort

2 février 2024 – 2 février 2026 :

Le 2 février 2024, jour de la Présentation du Seigneur au Temple et Journée internationale de la vie consacrée, ma vie aurait pu s'arrêter brutalement lors d'un accident grave.

Dans ce drame, la sœur Pauline Kiyala, religieuse de la Divine Providence de Ribeauvillé, a trouvé la mort.

Ce jour-là, l'Église proclamait le Christ, Lumière pour éclairer les nations, alors même que l'épreuve plongeait nos coeurs dans l'obscurité. Et pourtant, au cœur de cette nuit, une certitude s'est imposée : la vie est entre les mains de Dieu. Ce 2 février, le Seigneur m'a

sauvé. Une fois de plus. Par pure grâce. Deux ans après, le 2 février 2026, je rends grâce. Je bénis le Seigneur pour la vie donnée et protégée. Dans la foi, je peux dire : je suis une merveille de Dieu. « Je te rends grâce pour tant de prodiges : merveille que je suis, merveille que tes œuvres. » (Ps 139,14) Ce témoignage n'est ni une revendication ni une comparaison. Il est un acte missionnaire. En ce jour dédié à la vie offerte, la mort n'a pas eu le dernier mot. La sœur Pauline, par sa consécration, avait déjà présenté sa vie au Seigneur. Sa mort, survenue en cette fête, nous rappelle que la vie consacrée est un don total, vécu dans la confiance

jusqu'au bout. « Rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur. » (Rm 8,39)

Si je témoigne dans le journal Notre-Dame du Val, c'est pour fortifier la foi de ceux qui doutent et rappeler que Dieu n'abandonne jamais les siens. Il est présent dans l'épreuve, fidèle dans la nuit, artisan de vie au cœur même de la fragilité humaine.

Que ma vie sauvée devienne une vie donnée.

Et que toute gloire revienne à Dieu, source et maître de toute vie. ●

Père Cyrille BOSSOUBA

## Suivez nous sur OClocher

Une nouvelle application pour rester en lien avec la paroisse et entre nous ! Téléchargez l'application, inscrivez-vous et rejoignez la paroisse pour suivre les actualités, les événements, vivre des temps de prières et de fraternité ! Pour être sûr de ne rien manquer de la vie du Centre pastoral Notre-Dame du Val de Bussy et dans les 10 autres clochers, soyez connectés !

C'est gratuit et ça vous donne accès à la vie de notre église plus facilement qu'un énième groupe Whatsapp !! Toutes les infos et la vie du Pôle au même endroit en laissant votre réseau social habituel.

Une notification sur OClocher et je sais que c'est la paroisse qui m'informe, m'invite à prier, à partager un évènement !

Téléchargement de l'appli OClocher sur AppleStore ou GoogleStore puis rejoignez le « Pôle missionnaire Notre-Dame du Val de Bussy »



Suivez-nous sur  
**OClocher**



# VIE PAROISSIALE

## Denier 2026

Par Père François Labbé

Comme chaque année, la campagne de la collecte du Denier de l'Église débute. Cette collecte permet de rémunérer les prêtres, les secrétaires des paroisses, les coordinatrices des catéchismes et aumôneries, et aussi les personnes investies à l'Evêché de Meaux dans les services nécessaires à la vie du diocèse de Meaux et des pôles : service juridique, service de la comptabilité, de l'immobilier et des travaux... Bref, en tout c'est une centaine de personnes salariées et 135 prêtres : 103 prêtres actifs en paroisses et 32 retraités.

La contribution de chacun est donc nécessaire car l'Eglise de France ne bénéficie d'aucune aide de l'Etat et des communes en raison de la Loi de 1905 sur la séparation de l'Eglise et de l'État (laïcité).

Ainsi en 2025, nous avons collecté pour le Pôle Notre-Dame du Val de Bussy, grâce à la générosité de 157 donateurs, 78500 euros. Ce montant est en progrès par rapport aux années passées mais reste insuffisant pour assumer les 95000 euros nécessaires pour les traitements des 3 prêtres et des 2 salariés (CHINTHA au secrétariat, et MARIE à la catéchèse).

Concrètement nous avons à mobiliser l'ensemble des fidèles à cette collecte car 157 donateurs c'est peu au regard de nos assemblées dominicales. Le soutien de chacun est nécessaire pour cette sensibilisation et la collecte afin d'atteindre pour notre pôle le montant nécessaire pour garder l'équipe en place sans devoir nous séparer d'un prêtre ou d'un salarié.

**Nouveaux horaires où l'on peut physiquement trouver une personne à l'accueil ou au secrétariat**

### Ouverture du secrétariat

Mardi : 17h - 18h30

Mercredi : 10h30 - 12h et 17h - 19h

Vendredi : 17h - 18h30

En dehors des horaires, contactez par mail :

secretariat@notredamedeuval.fr

Et joignable au 01 64 66 39 92

### Permanences d'accueil

Mercredi : 17h - 19h

Samedi : 10h - 12h



Diocèse de  
**MEAUX**  
Seine-et-Marne

## DE QUOI VIT L'ÉGLISE CATHOLIQUE ? 100 % DONS !

L'Église ne reçoit aucune subvention, ni de l'État ni du Vatican.  
Ses cinq grandes ressources ont une seule source : **votre générosité** !

### RÉMUNÉRATION DES PERSONNES

DON  
DÉDUCTIBLE  
DES IMPÔTS

#### DENIER DE L'ÉGLISE

Pour les traitements et les salaires



#### Un don pour le diocèse



Combien donner ? entre 1 % et 1,5 % du revenu imposable chaque année.

#### OFFRANDES DE MESSE

En complément des traitements



#### Un geste de partage, une intention de prière



Offrande conseillée : 18 € pour une messe.

[donner.catho77.fr](http://donner.catho77.fr)

[offrandes.catho77.fr](http://offrandes.catho77.fr)

# AGENDA

## PENSEZ-Y !

**PARCOURS BIBLIQUE** par le Père Thierry LEROY

17 février "Dieu vit que cela était très bon"

Deux récits pour une Crédit

17 mars "Le péché des origines nous colle à la peau"

A 14h15 ET 20H30 A NOTRE-DAME DU VAL



**Vendredi 13 février**

19h à Notre-Dame du Val

TEMPS DE PRIÈRE ET DE PARTAGE ÉQUIPE DU ROSAIRE

**Samedi 14 février**

10h à Notre-Dame du Val - oratoire  
PRIÈRE DANS LA VIE

**Mardi 17 février**

20h30 à Notre-Dame du Val  
RÉUNION LITURGIQUE

**Jeudi 19 février**

10h30 à Notre-Dame du Val  
RÉUNION ESPÉRANCE ET VIE  
(veufs et veuves)

**Mardi 24 février**

15h à l'EPAHD de la Marquise  
MESSE MAISON DE RETRAITE

**Samedi 28 février**

10h à Notre-Dame du Val  
RENCONTRE GROUPE FOI ET HOMOSEXUALITÉ

15h à Notre-Dame du Val

PRIÈRE DE SAINT MICHEL  
ARCHANGE

**Mercredi 4 mars**

18h à Notre-Dame du Val  
GROUPE SOUTIEN-CANCERS

**Vendredi 13 mars**

19h à Notre-Dame du Val  
TEMPS DE PRIÈRE ET DE PARTAGE ÉQUIPE DU ROSAIRE

**Samedi 14 mars**

10h à Notre-Dame du Val - oratoire  
PRIÈRE DANS LA VIE

**Mardi 24 Mars**

15h à l'EPAHD de la Marquise  
MESSE MAISON DE RETRAITE

## Horaires des offices et des messes

**Laudes** à l'oratoire Notre-Dame du Val

Mardi, Mercredi, Jeudi, Vendredi à 8 h 00

Samedi à 8 h 30

**Vêpres** à Notre-Dame du Val

Mardi à 18 h 00

Mercredi, jeudi, vendredi à 18 h 30

**Messes** à Notre-Dame du Val

Mardi 19 h 00

précédée du Rosaire à 18 h 25

Mercredi 19 h 00

Jeudi 19 h 00  
suivie de l'adoration eucharistique et confessions jusqu'à 20 h 15

Jeudi en période scolaire 13 h 00

Collège Maurice Rondeau

Vendredi 12 h 15 à Notre-Dame du Val

Samedi 9 h 00 à Notre-Dame du Val  
suivie des confessions jusqu'à 10 h 15

**Mercredi 25 mars**

20h à Notre-Dame du Val - oratoire  
SOIRÉE CVX (Communauté de Vie Chrétienne)

**Samedi 28 mars**

10h à Notre-Dame du Val  
RENCONTRE GROUPE FOI ET HOMOSEXUALITÉ

**Dimanche 29 mars**

15h à Notre-Dame du Val  
PRIÈRE DE SAINT MICHEL  
ARCHANGE

## Février

Samedi 14

18 h 30

Guermantes

Dimanche 15

9 h 30

Gouvernes

11 h 00

Notre-Dame du Val

### Mercredi des cendres

Mercredi 18

17 h 00

Notre-Dame du Val

Messe des kt

19 h 00

Notre-Dame du Val

20 h 00

Guermantes

Samedi 21

18 h 30

Collégien

Dimanche 22

9 h 30

Bussy Village

11 h 00

Notre-Dame du Val

Samedi 28

18 h 30

Ferrières

## Mars

Dimanche 1er

9 h 30

Chanteloup

11 h 00

Notre-Dame du Val

Samedi 7

18 h 30

Saint-Thibault

Dimanche 8

9 h 30

Bussy Saint Martin

11 h 00

Notre-Dame du Val

Samedi 14

18 h 30

Guermantes

Dimanche 15

9 h 30

Gouvernes

11 h 00

Notre-Dame du Val

Samedi 21

18 h 30

Collégien

Dimanche 22

9 h 30

Bussy Village

11 h 00

Notre-Dame du Val

### Rameaux

Samedi 28

18 h 30

Ferrières

18 h 30

Collégien

Dimanche 29

9 h 30

Bussy Saint Martin

9 h 30

Gouvernes

11 h 00

Notre-Dame du Val

## Durant le temps de carême

Tous les vendredis

à 14h30 à Notre-Dame du Val, Chapelet de la divine miséricorde suivi à 15 h du Chemin de croix.

# Un temps pour prier

## Prière

### à Notre-Dame du Val de Bussy

Notre-Dame du Val,  
ton église s'élance des eaux vers la ciel,  
ses piliers s'élèvent vers la croix  
du Seigneur Jésus-Christ.  
Aide-nous à grandir dans la foi,  
l'espérance et la charité.  
Apprends-nous à reconnaître,  
au cœur du monde,  
la source jaillissante du Père,  
l'Esprit-Saint,  
qui nous conduit des rivages terrestres  
jusqu'à la demeure éternelle.

Amen

Notre Dame du Val Info  
 EGLISE CATHOLIQUE - PAROISSE DU VAL DE BUSSY  
Bussy Saint Georges – Bussy Saint Martin – Chanteloup – Collégien –  
Conches – Ferrières en Brie – Gouvernes – Guermantes – Montévrain  
– Saint Thibault des Vignes

**Rédaction :** Directeur de la publication : Père François Labbé -  
Rédacteurs : Père François Labbé - Père Cyrille Bossouba - Patrick  
Mannier - Hugues Maison - Marie Sellem - Mise en page : Marie-Noëlle  
Bijard - Maquette : Nicolas Rochereau - Site internet : Jean-Claude  
Samou.

33, Bd Thibaud de Champagne - 77600 Bussy-Saint-Georges  
Tél : 01 64 66 39 92 – <https://www.poledebussy.catho.fr> -  
Courriel : [contact@notredamedeuval.fr](mailto:contact@notredamedeuval.fr)

